

conduisez des aveugles, en aveugles, vous tomberez avec eux dans le même précipice.

Pour terminer plus agréablement ces courtes réflexions, écoutez ce petit récit satisfaisant, si non pour vous, du moins pour les vrais croyans, à la plus grande gloire de Dieu que vous aimez sincèrement, je suppose. Vous n'êtes pas sans avoir entendu parler du fameux Architecte de la nouvelle Eglise Catholique de Montréal, la plus magnifique élevée à la gloire de Dieu dans l'Amérique. Dieu a voulu que celui qui avoit si honorablement contribué à la gloire du vrai culte, connût lui-même la vérité d'une Religion pour laquelle on ne travaille pas en vain. Ce même Architecte, dans une maladie dangereuse qu'il vient de souffrir, après avoir entendu un Ministre de votre culte qui ne put jamais le satisfaire sur les doutes et les inquiétudes qui agitaient depuis long-temps sa conscience, a demandé un Prêtre Catholique. Par la justesse de ses raisons puisées dans la vérité, il a frappé cet esprit sans préjugé qui cherchait, non pas la dispute, mais la vérité, qu'il a trouvée avec la joie et la paix de l'âme. Il a abjuré ses erreurs en présence d'un grand nombre de témoins respectables qui versaient avec le malade des larmes de joie et de reconnaissance. Il est Catholique par réflexion, par conviction, et c'est sur le point d'aller paroître devant son Dieu, dans une circonstance où l'intérêt et les préjugés n'ont plus de force sur l'esprit et sur le cœur, qu'il a reconnu et confessé la vérité de la Religion Catholique, Apostolique et Romaine, hors de laquelle il n'y a point de Salut.

LE CATHOLIQUE.